
第一小学校のPTAの皆様，日頃から本校の教育活動に
ご理解とご協力をいただき，感謝申し上げます。
さて，令和2年度が始まって2か月目に入りましたが，
ご案内のように，新型コロナウイルスのために休校が続い
ており，教育活動が進められないことを申し訳なく思ってい
ます。学校のホームページを通して，これまで，先生たちか
らのメッセージを発信したり，5月半ばからは，より詳しい学
習課題やプリントを使っての学習を進めたりしているところ
です。
また，谷中会長様をはじめ，PTAの役員を引き受けてくだ
さった皆様には，休校中にもかかわらず，PTA室の引っ越
しや総会資料の準備等でご尽力いただきました。本当にあ
りがとうございます。

（総会号）
～ ２０２０．５～

調布市立第一小学校
PTA会長 谷中邦彦

令和2年度PTA総会報告

① 令和元年度ＰＴＡ活動報告

② 令和元年度ＰＴＡ会計決算報告

③ 会則・細則改定について

④ 令和2年度第一小ＰＴＡ役員及

び会計監査の承認

⑤ 令和2年度ＰＴＡ活動方針・活動

計画（案）

⑥ 令和2年度ＰＴＡ会計予算（案）

※承認されましたので「PTA総会の

お知らせ」⑤⑥の（案）を消してくだ

さい。

NO.1

令和2年5月7日（木）書面総会にて
以下のことが承認されました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

Ｐ１

川島校長先生より

現在，学校は6月からの再開に向け，再
度，年間計画を作成しているところですが，
長期休業の短縮，土曜授業日の設定，学
校行事の大幅な見直しを行う予定です。
本年は，これまでの生活と違った生活様
式が求められる年になりますが，何よりも
大切な子供たちの健康と安全のために教
職員一同，一致団結して頑張ってまいりま
すので，PTAの皆様にも，ご協力をお願い
いたします。

令和2年度会長の谷中です。娘が6年生になり，会長職も5年目最後の年になりました。

書面総会を始めコロナ禍のため会員の皆様にはご不自由をかけて大変申し訳ございません。

本年は色々イレギュラーな事に対しての活動になるとは思いますが，

すべては子供たちの笑顔のため，前を向いて進んでいきたいと思います。

テレワークの活用等々，社会が新しい働き方にと色々と変化していますが，

本PTA活動も地域貢献ポイントの運営を始め，楽しく皆で楽しめる

時代に合ったものにしていきたいと思います。コロナ禍のため，各委員会，

部にてご連絡が滞る事が多くご迷惑をおかけしておりますが，

是非活動にご参加お願い申し上げます。

なお，いっしょ活動の募集が例年通りではなくその点につきましても

ご迷惑をおかけしております，重ねて申し訳ございません。

谷中会長より



Ｐ２

会計監査活動報告

令和2年度学年学級委員・専門部・
準備委員・係の名簿は現在作成中です。

令和元年度活動報告
PTA活動，学年私費及び給食費についての会計監査として，

決算報告書，各種帳簿，預金通帳の記録等から会計処理の適
切性を確認しました。

☆感想☆

令和元年度も先生方，PTA役員皆さんのご協力のもと，監査を
終えることができました。 監査を通じて，子供たちの学校生活
がたくさんの方に支えられていることを認識でき，また，日頃お
会いできない先生方と接する機会があり，貴重な経験となりま
した。1年間ありがとうございました。

役員

会長 谷中 6-1 ・ 6-3

副会長 阿部 2-3

加藤 1-4 ・ 3-2 ・ 5-2

川名 2-3 ・ 5-2

佐藤 2-2 ・ 5-2

書記 大澤 3-1 ・ 6-3

小俣 2-1

瀬古 2-2

冨金原 2-4

守田 2-2 ・ 3-1

会計 斎木 2-1

橋本 2-3

会計監査 花城 5-3

山田 3-2 ・ 5-3

補佐 長村 5-1

学区内での引越しをされた場合はPTAに御連絡お願いいたします。

突然の長いお休みから，やっと週1の
登校日になり，少しずつ普段の日常に
戻れる兆しが見えてきました。不安な
ことも多いと思いますが，子供たちにと
って学校生活が楽しく充実した毎日と
なるようＰＴＡ一同協力しながら，活動
を進めて参ります。よろしくお願いいた
します。

編 集 後 記

令和 2 年度役員です。
1年間どうぞよろしくお願いします。

お知らせ
御確認くださいね！

読みきかせまとめ係

読み聞かせは，1学期は行いません。

文化厚生部

1学期中に引継ぎを行う予定です。
コロナ対策のため，
例年のスポーツ大会は行いません。

学年学級委員

6年生を除く学年学級委員の
引継ぎ等は，学校再開後に行う予定です。

スクールゾーン部本部

スクールゾーン見守り係の
募集中です。

個人名につき
削除しました。


